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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE PRESIDENTES DE LA FEDERACIÓN 
JUNTA FALLERA DE SAGUNTO CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN CELEBRADA EL 22 DE 
ABRIL 2026 
 
 

Siendo las 20:00 horas del día arriba indicado, se reúnen en el Salón 
de plenos del Ayto. de Sagunto, los miembros de esta que al 
margen se relacionan con el objeto de constituir la Asamblea 
ordinaria de JUNTA DE PRESIDENTES/AS 
 
 
Abierta la sesión en primera convocatoria por el presidente 
ejecutivo del órgano, Don Hugo Morte, quien actúa asistido por 
Doña Mar Bruno, se debaten los asuntos establecidos en el orden 
del día de la convocatoria previamente establecida al efecto, 
adoptándose los acuerdos que a continuación se indican: 

   
 

Orden del día:  
 

1. Aprobación acta anterior 

2. Cierre ejercicio económico 2024-2025. Aprobación de cuentas.  

3.               3. Actos falleros pasados 

           4. Informe de Presidencia  

5.              5. Presentación directiva FJFS 2025-2026 

           6. Calendarios Actos mayo y junio  

           7. Cierre candidatas FFMM FJFS 2026 

           8. Jurados elección FFMM FJFS 2026 
           9. Ruegos y preguntas. 
 
 
 
 

9. Ruegos y preguntas 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PRESIDENTE EJECUTIVO 
Hugo Morte Lorente 

 

SECRETARIA GENERAL  

 

Mar Bruno 

 
REPRESENTANTES DE JUNTA 

DIRECTIVA 

 
Antonio Fresno  

Marian Romero  

Benja Alepuz 
Isaac Más  

Patrcik Salvador  

Sonia Ureña 
Lidia Rovira 

Ángeles Alos 

Pere Perez 
Alicia Alcaide 

Belén Navas 

Vicente Cuenca 
Rosana Camacho  

Héctor Martinez 

Alicia Alcaide 
Belén Navas 

 

 

COMISIONES PRESENTES: 
02.- LA PALMERETA 
03.- EDUARDO MERELLO   
04.- CHURRUCA-HISPANIDAD   
05.- SANTA ANNA 
06.- LA VILA                          
08.- SANT FRANCESC          
09.- LA MARINA                
10.- LUIS CENDOYA    
11.- AVDA DOCTOR PALOS          
12.- EL REMEI   
15.- TEODORO LLORENTE      
17.- EL MOCADOR 
18.- EL PALLETER 
19.- EL ROMANO             
20.- LA PALMERA 
22.- GILET                   
24.- LA VICTORIA 
26.- PLAZA IBÉRICA     
29.- EL MERCAT                      
31.- EL TABALET    
32.- AVINGUDA 
33.- EL TRONAOR                           
34.- PLAZA MARE NOSTRUM   
35.- PLAZA DEL SOL               
37.- PLAZA RODRIGO 
38.- BALADRE     
39.- VILA DE FAURA            
41.- AVDA. 3 DE ABRIL        
44.- NOU MONTIBER 
45.- ELS VENTS    
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Antes de comenzar la reunión, el alcalde de Sagunto Darío Moreno, junto con las concejales María 
José Carrera y Patricia Sánchez, dan la bienvenida al nuevo ejercicio fallero 2026 desde el salón 
de plenos del Ayto. y muestran su disposición y ayuda a todo lo que sea necesario. 
 

1. Aprobación acta anterior 
 

Toni (Falla La Marina) comenta que él no dijo que no iba a entregar a Eduardo Merello, que él lo 
entrega a Federación y esta a dicha falla. 
Alejandro (El Remei) pide disculpas porque la información que dio sobre que un miembro del 
Jurado de Sagunt que fue a Benicarló en condiciones no adecuadas no es cierto. 
 

2. Cierre ejercicio económico 2024-2025. Aprobación de cuentas. 
 
Vicent (San Francesc) comenta que los desgloses de partidas que comentaron en la conciliación 
bancaria por parte de los presidentes voluntarios, no se ha realizado, mostrando así su 
disconformidad. 
 
Hugo le indica que hay puntos que sí se ha podido modificar y/o desglosar tras consulta al 
profesional que contratamos y auditor colegiado, y las otras partidas se reflejarán desglosadas y 
detalladas en los próximos presupuestos del próximo ejercicio, ya que, en este acto, de 
conciliación bancaria, lo que se realiza es comprobar que las facturas coinciden con los 
movimientos bancarios de la cuenta de FJFS. Y en esto estamos todos de acuerdo. El motivo de 
no desglosar es porque el cierre contable debe coincidir con lo que subimos al portal de 
transparencia y luego poder pedir las subvenciones correspondientes.  
 
Por parte de economía se indica que la idea de las partidas desglosadas (pirotécnica, presto, 
banda de música) les parece muy buena aportación y que para el próximo ejercicio se realizará 
así, pidiendo a los proveedores correspondientes, las facturas desglosdas según actos.  
 
Por otra parte, Hugo indica que se puede consultar en el portal de transparencia el desglose de 
gastos de las partidas que aluden. Allí están los contratos desde el momento inicial de su firma. 
 
Tras varias intervenciones donde se reitera por parte de los presidentes que lo que se ha solicitado 
es el documento con las partidas desglosadas, y que no se desconfía en absoluto de la gestión 
realizada, sino que no están de acuerdo con el desglose del cierre, Hugo informa que en el 
presupuesto que se facilitará en la siguiente reunión será desglosada, pero que en el cierre 
contable no puede aparecer así.  También se informa que Miguel Huguet (uno de los tres 
presidentes que asistieron a la reunión de las cuentas) le envió un mail posterior a la reunión que 
realizaron, indicando su conformidad a la conciliación bancaria. 
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Hugo reitera que se va a tener desglosado y detallado todo en los presupuestos que se van a 
presentar, donde se podrá ver tanto el gasto real de todo lo que hubo y el presupuesto. 
 
Se procede a votación de la aprobación de cuentas:  
 

- Votos en contra: 9 
- Abstenciones: 17 
- Votos a favor: 4 

 
 

           3. Actos falleros pasados 
 
Se asistió por parte de FJFS al pregón de Semana Santa, a la presentación del proyecto del 
Fertiberia Puerto, estrechando lazos con las distintas entidades deportivas, culturales, religiosas 
y sociales. 
 
Se asistió también a la Gala de los Uno organizada por JCF acompañando a los distintos ganadores 
de las fallas infantil y grande, Falla la Victoria y Falla Plaza Rodrigo.  
 
 
 
 
 

4. Informe de Presidencia 
 
Vicente Cuenca (delegado de Fallas) informa que el martes 29 de abril a las 19:30h se va a realizar 
una primera reunión con todos los delegados de todas las fallas para empezar a darle forma y 
sentar unas bases (jurados, monumentos, etc.…) 
 
Isaac (VP) comenta que la primera reunión de Playbacks será el 15 de mayo a las 19:30 y que así 
se informará en el grupo correspondiente.  
 

Hugo comenta la nota de prensa publicada por el Ayuntamiento de Sagunto, en la que se in-
forma del incremento en la calidad del traje de las Falleras Mayores de la Federación Junta Fa-
llera de Sagunto (FJFS). Destaca que se trata de una muy buena noticia, ya que esta mejora ha 
sido una reivindicación constante por parte del colectivo fallero en general y muchas FFMM de 
FJFS en particular y, finalmente, este año se hará realidad. Señala que la actual FJFS fue quien 
trasladó esta necesidad al Ayuntamiento, al considerar que la calidad del traje no era acorde con 
el desempeño que realizan nuestras Falleras Mayores, especialmente en actos en los que se 
visitan otras Juntas Locales. 
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El nuevo tejido será una seda estrecha denominada SAGUNT, diseñada y confeccionada en ex-
clusiva para nuestras Falleras Mayores por la empresa VIVES y MARÍ. Se trata de un diseño único 
que solo podrá ser utilizado por ellas. Debido a esta novedad, el traje se estrenará este año en 
el Teatro Romano, para tener más tiempo en el diseño del dibujo Sagunt, en lugar del acto de 
proclamación, como es tradición. 

Hugo agradece al Ayuntamiento el esfuerzo realizado para llevar a cabo esta mejora y espera 
que esta iniciativa contribuye a que más niñas y jóvenes puedan acceder y se animen a presen-
tarse al cargo de Fallera Mayor. 

 

5. Presentación directiva FJFS 2025-2026 
 
Hugo recuerda que se envió por mail e indica que se han reforzado las áreas que han sido 
necesarias con las 11 nuevas incorporaciones. 
Sergio (La Victoria) pregunta si se puede especificar los VP por sectores a lo que se le indica que 
en el documento ya aparece así; Hugo igualmente lo vuelve a leer para que no haya dudas.  
 
 

6. Calendarios Actos mayo y junio 
 
 
Isaac y Ángeles informan de los horarios de estos, que a su vez se han facilitado ya por mail y de 
los que se adjunta Excel: 
 
 
 

MAIG ACTE LLOC HORARIS SOPAR 
          

03-May ELECCIÓ FFMM 2026 
AUDITORI JOAQUIN RO-
DRIGO 12H-19H   

06-May ASSAMBLEA DE PRESIDENTS/TES MUSEU FALLER 20H   
10-May CREU MAIG ESGLÈSIA BEGONYA 17:30H   

15-May 
INAUGURACIÓ EXPOSICIÓ VALENCIA-
NES PER LA IGUALTAT-CAIXA POPULAR CENTRE CÍVIC 20H   

20-May ASSAMBLEA DE PRESIDENTS/TES MUSEU FALLER 20H   

23-May NOMIMACIÓ FFMM de FJFS 2026 
CENTRE CULTUTAL 
MARIO MONREAL 20H 

RESTAURANT 
CELLER 22H 

25-May FESTA INFANTIL VIDA NOVA PARK 
CENTRE COMERCIAL 
VIDA NOVA PARK 11H   

30-May ACOMIADAMENT FFMM de FJFS 2025 
CENTRE CULTURAL 
MARIO MONREAL 19:30H 

RESTAURANT 
FARO 22H 

          
          
JUNY ACTE LLOC HORARIS   
          
03-Jun ASSAMBLEA DE PRESIDENTS/TES MUSEU FALLER 20H   

06-Jun PROCLAMACIÓ FFMM de FJFS 2026 
AJUNTAMENT DE SA-
GUNT 20H 

MERCAT SA-
GUNT VI 
D'HONOR  
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Hugo informa que todos los actos ya están organizados y conforme se vayan acercando las fechas 
se irán facilitando todos los detalles en las reuniones de presidentes.  
 
 

7. Cierre candidatas FFMM FJFS 2026 
 
 
Candidatas FMI de FJFS:  
 

- Noa Barea Encina, Falla Els Vents. 
- Carla Martínez Magallanes, Falla Churruca Hispanidad 
- Mireia Graullera Galarza, Falla La Vila 

 
Candidata FM de FJFS:  
 

- Ana Martinez Llopis, Falla L´Avinguda.  
 

 8. Jurados elección FFMM FJFS 2026 
 
De acuerdo con el artículo 86 del Reglamento fallero el jurado lo debe componer:  

• Un representante de los distintos ayuntamientos que integran la *FJFS. 

• Una persona relevante en la historia de las fallas de la *FJFS. 

• Un representante de los medios de comunicación. 

• Un representante de alguna de las distintas juntas locales de la Comunidad Valenciana. 

• Una persona experta en protocolo, selección de personal, psicología... 

La composición del jurado será la misma tanto para la FM como para la FMI y como mínimo 
habrá dos mujeres. 

Jurado propuesto:  

Jurado FMI 

REPRESENTACIÓN AYTO DE SAGUNT: Nuria Afra Carbó Dolz. Concejala del Ayuntamiento de 
Sagunt, al frente de las delegaciones de Servicios Sociales, Mayores y Vivienda. Teniente de al-
calde de Almardà. Es técnico en relaciones laborales por la Universidad de Valencia con una 
dilata experiencia de casi 40 años. 
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JUNTAS LOCALES: Carmen Martín Carbonell. Fallera Mayor de València 2022. Jurado de prese-
lecciones a Falleras mayores de València para las fallas 2024 y 2025 y jurado en la elección de 
las Falleras Mayores de Torrent 2024. Además, he sido jurado del premio Cor Faller 2023 de la 
agrupación Benicalap- Campanar, jurado de la Cabalgata del Ninot de València en 2024 y man-
tenedora de las agrupaciones Olivereta y Patraix de València, mantenedora de la Fallera Mayor 
de Alzira 2023 y también de la Fallera Mayor de Torrent 2024. 

PROTOCOLO: Judith Górriz Lecea: Corte de Honor de la Fallera Mayor de Valencia de 2006, Lucía 
Gil Raga. Empresaria y emprendedora y fundadora de la empresa “Peinaditos”, dedicada al pei-
nado y maquillaje de falleras, de la que actualmente conocemos a través de sus tutoriales en 
Youtube con cientos de visitas. Es una de las peluqueras especializadas en falleras más presti-
giosas de la ciudad de Valencia con un negocio que es un referente dentro del sector. 

Licenciada en Comunicación Audiovisual por la Universidad de Valencia , ha trabajado en distin-
tas televisiones como Popular TV, Tele 7, donde realicé programas específicos de fallas, así como 
en Canal 9, Antena 3 y La Sexta. 

Fallera Mayor en 2005 de la comisión Obispo Amigó Cuenca. 

MEDIOS COMUNICACIÓN: María José Gimeno: licenciada en Ciencias de la Información. Desde 
2021 dirige y presenta el magazine 'Más de uno Sagunto' en Onda Cero Sagunt. Redactora y 
locutora de informativos desde 1998, más de 25 años de experiencia en el mundo del perio-
dismo y la comunicación. Ha colaborado en distintos medios como El Mundo, Levante-EMV y 
tertulias televisivas, además de gabinete de comunicación institucionales. Su pasión por la co-
municación le ha llevado a presentar congresos, eventos institucionales, empresariales y socia-
les. También imparte cursos de comunicación política, institucional y oratoria. 

PERSONA RELEVANTE DE FJFS: Concha Montero Andrés. Fallera desde 1975, (50 años), trayec-
toria que la ha llevado a ser reconocida con la alta distinción al Mérito fallero. Fue Fallera Mayor 
de Junta Fallera de Sagunt en el año 2000. Antes, ha sido miembro de la Corte de Honor de la 
FM desde 1982 al 85. En 1986 formó parte de la ejecutiva de Junta Fallera de Sagunt. En el 1995 
y 96 fue FM en la falla La Avinguda y en 2025 de la comisión de Nou Montíber. 
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Jurado FM 

REPRESENTACIÓN AYTO DE SAGUNT: Raúl Palmero Plumed. Concejal del Ayuntamiento de Sa-
gunt de Educación, Promoción Económica, Universidad Popular, Protección Civil y Políticas 
LGTBI, además de teniente de alcalde de Baladre. Ha desempeñado los trabajos de asesor polí-
tico, así como de monitor educativo en varios centros escolares de la ciudad. Fallero desde la 
infancia. Tiene una amplia experiencia en entornos laborales en los que se valora el compromiso 
y la capacidad de trabajar en equipo. 

JUNTAS LOCALES: María Estela Arlandis Ferrando. Fallera Mayor de Valencia 2024. Lleva 15 años 
siendo fallera de la misma comisión, Obispo Jaime Pérez–Luis Oliag, donde ostentaba el cargo 
de subdelegada de Protocolo. Ha participado en el concurso de Declamación de Junta Central 
Fallera, ha sido jurado de falla y es Licenciada en Derecho. 

PROTOCOLO: Eduardo Cervera. Diseñador de moda y uno de los indumentaristas valencianos 
del momento. Fue una de las firmas seleccionadas por la Junta Central Fallera para la confección 
de los trajes oficiales de las falleras mayores de València y cortes de honor de 2019 y se ha 
convertido en uno de los referentes de indumentaria valenciana en nuestra comunidad. En su 
currículum destaca las últimas cinco Nancy falleras de la Marca Famosa, que la multinacional le 
encargó para diseñar los trajes de valenciana, piezas que se subastaron para ayudar a las perso-
nas afectados por la dana. 

MEDIOS DE COMUNICACIÓN: Anaïs Ordóñez Teruel. Licenciada en Periodismo en la Universidad 
Jaume I. Mas de una década en el mundo de la comunicación. Actualmente, presenta el infor-
mativo de Deportes en la edición de mediodía de la televisión pública valenciana À Punt, en la 
que lleva trabajando desde 2021 cubriendo actos de relevancia. Durante cinco años ha desem-
pañado su labor como periodista en el Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Sagunto, 
además de colaborar con varios medios de comunicación locales como autonómicos. 

PERSONA RELEVANTE DE FJFS: Marián Alegría Soto. Pertenece al mundo de las fallas desde el 
año 1979 (46 años). Fue Fallera mayor Infantil de la A.C.Falla La Victoria año 1985 y posterior-
mente Fallera Mayor en el año 1991. Además, ha sido Corte de la Fallera Mayor FJFS en los años 
1996 y 1997. 

Diplomada en Turismo, máster en formación profesorado educación secundaria, cursos de ex-
celencia y protocolo, artesana y parte de Kathy Soto Indumentaria Valenciana. 

Se aprueba por unanimidad.  

Noelia (Santa Anna) comenta que si no hay posibilidad de alegaciones; no es el caso de su falla, 
pero en el caso de las fallas de las candidatas por si hubiese algo que objetar; Hugo le informa 
que no es público hasta que se cierra el plazo, que se enviará en las próximas horas por mail y 
emplaza a los presidentes/as de las fallas que presentan candidatas a consultarlo con sus fallas 
y cualquier tipo de objeción que se le notifique.  
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Hugo informa que, al solo haber una candidata mayor, el jurado infantil va a tener los tres días 
a los que asistirá también la candidata mayor, y el jurado mayor solamente valorará el tercer 
día, el sábado.  

8. Ruegos y preguntas. 

Patricia (Falla La Vila) explica a la mesa la situación que tienen en su falla de tener dos FFMM 
Infantiles. Informa que planteó a Federación la situación a lo que FJFS le indico que en los actos 
internos podrán gestionarlo como la falla considere, que a nivel de FJFS solo puede constar en 
el cargo una única persona como FMI, así lo indica el Reglamento, y que a nivel de actos oficiales 
de FJFS se debe trasladar a la mesa de presidentes para que se tome la decisión. 

Envía al grupo de presidentes la propuesta al grupo de presidentes de WhatsApp donde solicita 
que se les permita tener dos FFMMII sin que cause precedentes y con el compromiso de resolver 
la situación interna durante este año. Tras varias intervenciones se manifiesta la no conformidad 
en este asunto basadas en que el Reglamento así lo indica, un cargo por representante y que, 
en anteriores ocasiones con otros cargos, ha sido así, por lo que no se avala la propuesta. 

Martin (presidente Balabre 2025) hace referencia a un audio el cuál, el envío al grupo de presi-
dentes llamando sinvergüenza a Hugo (presidente FJFS); indica que según le consta por varias 
fuentes de personas que pertenecen a FJFS se está difundiendo dicho audio, llegara a Federación 
“noticias por otra parte” y que informa para que la mesa lo sepa; Según Martin, Hugo el día 19 
le dijo que no llovía y que no tenía tiempo de hablar con él y que tuvo que hablar con Cristina e 
Isaac. Hugo le indica que las formas al que se dirigió a él le desacreditaron para cualquier comu-
nicación directa con él, desde el momento que le llama sinvergüenza, y máxime cuando sus pro-
pios compañeros le recriminando la actitud que estaba teniendo con un problema que afectaba 
a todas las comisiones. 

Isaac (VP) le indica que sus formas no fueron las correctas y Martin reconoce que su mensaje 
con esa palabra no tenía que haber salido nunca porque él sabe que es una falta de respeto; 
Indica que tiene información y conversaciones de miembros de Federación que han pasado su 
audio en otro tipo de contexto.  

Ángeles (VP) le indica que no estuvo acertado y que en lo referente a los audios y de la difusión 
por personas de federación, le indica que debe tener muy claro que está diciendo porque no 
está ofendiendo solo a Hugo, sino a todas las personas que forman FJFS.  Benja (VP) le recrimina 
que no tenía que haber dicho ni esa palabra, ni las amenazas que realizó después. 

Ángeles le indica que antes de haber expuesto el tema como lo ha hecho, como mínimo debía 
haber hablado antes con ella o con quien considerara para resolverlo, pero decir que se ha com-
partido un audio por miembros de federación en la mesa, no es acertado. 
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Hugo presenta a Ferrán Martínez, fallero de Torrent y viene a explicar el proyecto SOM. Debido 
a los destrozos en los casales falleros de las zonas afectadas por la DANA, nos viene a presentar 
un llibret creado únicamente para su venta por un donativo mínimo de 10 euros, y cuyo importe 
va íntegramente destinado a la reconstrucción de los 72 casales afectados de la zona cero. 

Se reparten cinco llibrets por falla sin obligación de adquirirlos, y si se venden más, el 6 de mayo 
se repartirán en reunión de presidentes, previa solicitud a Toni Fresno (VP). 

 

Se cierra la sesión a las 21:23h 

Orden del día Asamblea presidentes/as 6 mayo 2025 
 
1. Aprobación acta anterior 

2. Cierre contable ejercicio 2024-2025 

3. Presupuesto económico 2025-2026 

4. Actos falleros pasados 

5. Informe presidencia 

6. Presentaciones falleras  

7. Actos Mayo-junio  

8. Ruegos y preguntas 

 

 
 
 


